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 EDITO  
De nouveau, l’État, dans son projet de loi de finances, met en difficulté les plus 
précaires mais aussi à contribution les collectivités locales. Le gouvernement 
prévoit une réduction des dépenses de l'ordre de quarante milliards d'euros  
en réduisant de façon drastique le financement des services publics (moins  
de remboursements de santé, moins de fonctionnaires à l'école, etc.).  
Cela va toucher les budgets des communes à qui on ponctionnera près de 
neuf milliards d'euros. L'État, qui a en peu d'années augmenté la dette 
publique de mille milliards, renvoie la responsabilité aux communes qui, elles, 
sont vertueuses car leurs budgets doivent être équilibrés. Le gouvernement ne 
veut pas taxer les plus riches qui ont vu leurs patrimoines doubler en trois ans, 
ni faire payer les grosses entreprises qui ont de nouveau cette année versé des 
dividendes records. C'est donc les retraités qui vont patienter six mois pour la 
revalorisation de leurs pensions, ou les patients à qui l'on va moins rembourser 
les actes médicaux.  

Malgré des conditions difficiles nous avons cette année encore investi pour 
améliorer la vie des usagés. Nous avons refait les enrobés aux Merciers et,  
pour être vertueux, nous avons changé la chaudière au fuel (très polluante)  
du centre de loisirs Gérard Bourgeois, par une chaudière à granulés.  

La rentrée scolaire s'est effectuée dans de bonnes conditions et nous 
souhaitons la bienvenue à Justine la nouvelle directrice mais aussi à Maéva qui 
renforce le périscolaire. L'année prochaine, si nos finances le permettent et si 
les subventions sont accordées, nous espérerons, d'une part, restaurer l'enrobé 
de la mairie jusqu'au cimetière et, d'autre part, continuer à rester vertueux en 
équipant le toit du centre de loisirs avec des panneaux photovoltaïques.
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Chantiers jeunes 2024 
Cette année encore, un groupe 

d'adolescents a participé aux 

chantiers jeunes sous l'autorité 

bienveillante de nos agents 

techniques. Leur compétence en 

qualité d'animateurs occasionnels, 

rendent cette action efficace et utile 

à l'entretien de la commune.

Rendez vous l'année prochaine, 

pour une nouvelle saison 

laborieuse.

ÇA S'EST PASSÉ CET ÉTÉ

Concert polyphonique  
à l'église d'Engins 
Samedi 27 juillet, le trio Dilmano 

s'est réuni en l'église d'Engins 

pour nous proposer un voyage au 

travers de chants du monde. 

Composé de trois chanteuses, 

Charlotte, Mélanie et Natacha, 

passionnées par la voix, le chant 

polyphonique et la poésie, le trio 

Dilmano nous a offert une belle 

prestation qui a suscité beaucoup 

d'émotion et des rêves.

OUTÉTÉ, L'ÉVÉNEMENT  
DE LA RENTRÉE 
Alors que la période estivale semblait toucher à sa fin,  
voilà qu'une animation résonne au village, orchestrée par 
la Grange à Gaby et les associations enginoises. 

Co-créé et porté par le Fil d'Engins, l'APE et la Grange à Gaby, 

l'événement festif Outété qui s'est tenu en clôture de l'été le 31 août 

dernier, a réuni un public varié. Avec une amplitude horaire large (à la 

manière d'un festival)  et une programmation variée, Outété était 

aussi l'occasion de se retrouver et de se raconter où on été.

Le  bilan  est  très  positif,  tant  sur  la  participation  (quelques 

centaines de visiteurs) que sur l'organisation et l'animation, avec 

la mobilisation de tous.

La  Grange  à  Gaby  et  les  associations  sont  à  l'oeuvre  pour 

imaginer un nouvel événement pour 2025 !
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ette  année  encore, 

l ’ inspection  acadé-
mique a été interpellée 

sur  les  spécificités  de 

notre  école  multi-niveaux  et  le 

souhait  de  voir  s’ouvrir  une 

troisième classe.  Cependant,  les 

seuils  académiques,  qui  sont 

appliqués quelque soit la taille de 

l’école  et  la  présence de  multi-
niveaux,  ne  permettent  pas 

l’ouverture d’une troisième classe 

en deçà de 52 élèves. 

L'investissement des enseignantes 

et  du  personnel  municipal  est 

donc  total  pour  permettre  aux 

enfants de passer une belle année 

scolaire  malgré  des  effectifs  de 

classe chargés.

L'école accueille cette année une 

nouvelle enseignante et directrice, 

Mme Justine Lefèvre, qui prend la 

classe CP -  CE2 -  CM1 -  CM2. 

Mme Poulon est l’enseignante des 

enfants de maternelle et CE1. Elle 

est  accompagnée  de  Corinne 

Gaillard, ATSEM.

Au  périscolaire ,  Al ice 

Kosanouvong a pris ses fonctions 

début  septembre  au  côté  de 

Florian Panet. Alice Kosanouvong 

connaît bien les lieux, puisqu’elle 

a  déjà  travaillé  au  périscolaire 

d’Engins, il  y a quelques années. 

Enfin,  Maéva Depierrois  rejoint 

également  l ’équipe  en  tant 

qu’assistante. La mairie cherchait 

à  pour voir  ce  poste  depuis 

plusieurs  mois  pour  renforcer 

l’équipe.  Ce  recrutement  était 

donc très attendu.

Nous souhaitons la bienvenue aux 

nouvelles  arrivées  et  à  toutes  et 

tous une bonne année scolaire !

ÉCOLE : DES EFFECTIFS 
MAINTENUS

47 enfants ont fait leur 
rentrée à l’école d’Engins 
en septembre.  
Des effectifs stables,  
à l’inverse des tendances 
locales et nationales.

L'équipe du périscolaire,  
de gauche à droite : 

 Maéva, Florian et Alice
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INFORMATIONS COMMUNALES 
ET INITIATIVES LOCALES

Projection-débat : Les doléances  
Cinq ans après les gilets jaunes, que sont devenus les témoignages des cahiers  

de doléances ? Jeudi 28 novembre à 20h30, venez en discuter à la Grange à Gaby  

et participer au débat avec Fabienne Grébert, élue au conseil régional  

Auvergne-Rhône-Alpes. 

La rencontre sera précédée de la projection du documentaire "Les Doléances"  

de Hélène Desplanques, diffusé à 18h45.

ATELIER HALLOWEEN  
À LA GRANGE À GABY 
16 h tapantes : petits, moyens et grands débarquent à la Grange 

à Gaby. Prenez place ! Et tout le monde s’y colle… pour réaliser 

la déco du moment, celle d’Halloween, qui prendra place dans 

l’arbre de la Grange : fantômes, chenilles monstrueuses, chauve-
souris, sorcières, tous de carton et de papier, prennent forme 

dans les mains enfantines. Mais certains parents aussi, en aidant 

leurs enfants participent activement et avec enthousiasme aux 

activités. Le plaisir de la création !

Les enfants repartiront avec quelques-unes de leurs créations, 

quand même, et une sucette déguisée en fantôme ! Ce fut un 

moment agréable, sympathique, simple et convivial passé sous 

l’égide de Caroline, Estelle et Françoise. 

À bientôt pour une nouvelle expérience créative !

Temps d'échange  
entre parents  
Dans le cadre de ses actions en faveur 

de l’accompagnement à la parentalité, 

l’Agopop propose un cycle de 3 soirées 

d’échanges entre parents, animées par 

Anais Simon-Léger, psychologue 

clinicienne à Lans-en-Vercors.

Le premier temps d'échanges se 

tiendra le lundi 25 novembre de 
18h30 à 20h à l’Agopop, sur le thème 

«.Comment aider mon enfant à trouver 

sa place dans ses relations aux autres ». 

Il s’adresse aux parents d’enfants entre 

6 et 11 ans (public primaire).
Nombre de places limités. Inscription 

sur accueil@agopop.fr / 04.76.95.11.38
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UN NOUVEAU SITE  
DE COMPOSTAGE 
COLLECTIF 
À ENGINS 
La réduction des déchets ménagers 
devient un impératif pour arrêter  
de polluer la nature et limiter  
la hausse de la redevance. 

Chacun peut mettre en place un composteur qui 

génère du compost pour le jardin. Pour ceux qui ne 

peuvent pas installer ce dispositif dans leurs locaux, 

la  communauté  de  communes  a  positionné  au 

niveau de la croix, derrière le container à carton, 

un.composteur  collectif  géré  par  le  personnel  de 

la.CCMV.  L'inauguration  des  composteurs  aura 

lieu  le  23  novembre  à  14h,  avec  l'association 

Terre  Climat  &  Environnement,  sur  le  site 

(fonctionnement, distribution de matériel, etc.).

FRELON ASIATIQUE :  
LUTTER CONTRE L'INVASION  
La Communauté de Communes du massif du Vercors  
se mobilise aux côtés du Groupement de défense 
sanitaire (GDS) apicole de l'Isère contre le frelon asiatique.  

Depuis  le  début d’année 2024,  la  CCMV prend en charge 

l’intervention pour la destruction des nids pour les particuliers 

et les collectivités du territoire, dans la limite de l'enveloppe 

disponible.

Pour déposer sa réclamation ou demande de destruction de 

nid : www.frelonsasiatiques.fr/signalement

Plus  d'informations  sur  :  vercors.org/fr/vie-quotidienne/

agriculture-et-foret/agriculture/frelon-asiatique/

Devenez référent de site de compostage partagé  
Vous souhaitez acquérir de nouvelles connaissances pour optimiser la gestion  
du composteur partagé ? Inscrivez-vous à la formation proposée par la CCMV  
mercredi 4 décembre, de 9h à 17h, au siège de la CCMV. 
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BARRAGE D'ENGINS,  
EDF VOUS INFORME  
Piloté par EDF, des travaux de curage débuteront  
au printemps 2025 sur le barrage, avec une incidence 
sur la circulation. Point sur la situation. 

Objectifs et description des travaux 
• Mise en place d’un lâcher d’alerte dans le cours d’eau aval  

au barrage. Ce lâcher d’alerte est pour prévenir les personnes 

d’une montée des eaux liées à l’hydrologie.

• Vidange et curage des sédiments de la retenue.

• Le chantier se déroulera entre mars et novembre 2025.

Le barrage va être vidangé entre mi-mai et juin 2025 et jusqu’au 

31 octobre 2025 afin d'évacuer les sédiments accumulés en fond 

de  retenue  par  des  engins  mécanisés,  réaliser  diverses 

maintenances de génie civil sur l’ouvrage, réviser les vannes et 

ajouter du matériel pour réaliser des lâchers d’alerte.

Incidences 
Pendant toute la durée du chantier pour des raisons de sécurité, 

le sentier pédestre en rive gauche de la retenue sera condamné. 

Il devient la piste principale pour la circulation des engins de 

chantier. L’activité pêche sera interdite dans la retenue.  

La circulation sur le pont route du barrage sera quant à elle 

perturbée par la circulation d’environ 80 camions par jour (hors 

nuit et week-end).

La  prudence  est  toujours  de  mise  aux  abords  des 
ouvrages  hydroélectriques.  Elle  l’est  encore  plus  en 
période de côte basse et lors de travaux. 

Article rédigé à partir de la note "EDF vous informe"

Remplacement  
de la chaudière au fioul  
du centre de loisirs 
Cette année nous avons changé la 

vieille chaudière au fioul par un nouvel 

équipement plus performant,  

moins polluant et plus économique. 

Cette chaudière à granulés est plus 

écologique utilisant une énergie 

renouvelable. Les travaux ont été 

effectués durant l’été avec des 

subventions de l’AGEDEN  

et du Département. Pour le public  

et les associations le fonctionnement 

reste inchangé.

Enfin la fibre  
Le Département a bénéficié des 

subventions de l’Europe, de l’État,  

de la région et de la participation  

des communautés de communes pour 

fibrer tous les territoires de l’Isère.

Le Département, propriétaire  

de la fibre, a délégué aux différents 

opérateurs le soin de raccorder 

chaque utilisateur avec l'obligation 

de fixer des tarifs raisonnables. 

Faites jouer la concurrence !
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Pourquoi ne pas devenir Délégué 
Départemental de l’Éducation Nationale 
(DDEN) ? 
Les DDEN sont des bénévoles, retraités ou actifs, 

issu(e)s  de  tout  milieu  socio-professionnel, 

nommé(e)s  par  le  Directeur  académique.  Leur 

indépendance  leur  permet  d’exercer  un  rôle  de 

médiation et  de coordination entre  les  différents 

membres de la communauté éducative.

À la  charnière  entre  l’école,  la  commune et  les 

parents  d’élèves,  membres  de  droit  du  Conseil 

d’école, leurs avis peuvent être déterminants. Ainsi, 

ils peuvent aider à résoudre certaines situations avec 

pour seul objectif : l’intérêt majeur de l’enfant. Leurs 

fonctions s’étendent dans divers domaines : hygiène, 

locaux, restauration, mobilier, installations sportives, 

matériel  d’enseignement,  transports,  périscolaire, 

sécurité... La pédagogie n’entre pas dans le champ de 

leurs  compétences  car  elle  reste  le  domaine  des 

enseignants.

Pour les DDEN la laïcité est un principe républicain 

et  un objectif  permanent de leur engagement.  Ils 

s’engagent pour l’École de la  République qui  doit 

être  l’investissement  essentiel  pour  l’avenir  de  la 

Nation.

Tout  citoyen de  nationalité  française  de  plus  de 

25.ans peut devenir DDEN.

N’hésitez pas à prendre contact auprès des DDEN 

de  la  rive  gauche  du  Drac  et  du  Vercors  : 

ddencantonfontaine@free.fr ou au 06 35 94 76 55.

L’association ADMR 4 Montagnes intervient chez toute personne 

ayant besoin d’un accompagnement pour un peu plus de confort, pour 

retrouver un équilibre familial ou tout simplement pour bien vivre 

chez soi. Elle emploie des aides à domicile et auxiliaires de vie qui 

interviennent sur les  communes de Villard-de-Lans,  Corrençon-en-
Vercors,  Autrans-Méaudre,  Saint-Nizier-du-Moucherotte,  Lans-en-
Vercors et Engins. Les salarié(e)s interviennent pour l’entretien du 

logement et du linge, l’aide aux repas, l’aide à la toilette, à l’habillage, 

au déshabillage, au lever, au coucher, l’aide aux transferts et assurent 

du transport accompagné (courses, visites, etc.).
L’.association  est  animée  par  des  bénévoles  et  recherche  un(e) 
bénévole  pouvant  offrir  ½  journée  par  mois  ou  plus  selon  

disponibilités,  pour souhaiter  les  anniversaires  des bénéficiaires  en 

leur adressant une carte personnalisée.

APPEL À BÉNÉVOLES

L'ÉCOLE DE LA RÉPUBLIQUE A BESOIN 
DE POUVOIR COMPTER SUR SES AMIS !

L'ADMR 4 MONTAGNES  
RECHERCHE UN(E) BÉNÉVOLE

Vous souhaitez 
nous rejoindre ?  

ADMR des 4 Montagnes : 
135 rue de la République 
38 250 Villard de Lans 
Téléphone : 04 76 94 00 16 
Mail : admrvila@admr38.org
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UN OBSERVATOIRE 
PARTICIPATIF 

Accompagné par le PNR du Vercors, le groupe ABC,  
composé d'élus et d'habitants, a participé à deux sorties nature.  

L'objectif : améliorer la connaissance de la biodiversité locale  
et guider les décisions pour l'aménagement du territoire. 

DÉCOUVERTE  
DES ZONES HUMIDES  
Mares, prairies humides, roselières et 
tourbières accueillent une biodiversité 
remarquable. Afin de mettre en œuvre des 
actions pour la biodiversité, l'ABC Vercors 
recense ces espaces. Compte-rendu de la sortie 
du 27 juillet 2024 sur le plateau de la Molière. 

9h30 - RDV au gîte de la Molière  
Présentation de la mare à côté du gîte de l’alpage de 

la Molière par le gérant Vincent Charrière :

• mare de 180 m² ;
• a été entretenue par Vincent Charrière depuis les 

années  90  (nettoyage  et  entretien  par  la 

construction d’un « mur », avec aide du Parc, pour 

structurer la mare).

État de la mare en date  

du 27 juillet 2024 :

• mare peu profonde (moins 

d’un mètre de profondeur) ;
• mare largement envasée  

et recouverte de Carex ;

• présence d’Iris ;

• présence de libellules ;

• pas d’amphibiens.

 

État  écologique  à  améliorer  pour  favoriser  la 

présence  d’une  plus  grande  diversité  d’espèces 

végétales  et  animales  :  curage  nécessaire  pour 

rétablir une meilleure qualité de l’eau, qui favorisera 

l ’arrivée  de  nouvelles  espèces,  notamment 

d’amphibiens  (grenouilles,  crapauds,  tritons, 

salamandres, etc.).
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19h – Prospection du clocher  
de l’église d’Engins 
Quelques traces de guano ont été retrouvées sous 

les combles et dans le clocher de l’église. Pas de 

traces de présences au jour de la prospection mais 

présence passée avérée.

20h – Présentation en salle des chiroptères 
1. Les chiroptères, presque des humains ?

2. Les chiroptères un ordre bien représenté  

sur la planète

3. Des mammifères exceptionnels  

par leur évolution

4. Les chiroptères en France métropolitaine :  

36 espèces réparties en 4 familles

5. Le régime alimentaire des chiroptères

6. Le cycle annuel des chiroptères

7. Gîtes et habitats des chiroptères

8. Menaces

9. Temps de questions/réponses

20h40 – Balade autour de la mairie d’Engins  
pour détecter les chauves-souris à l’aide d’un 

détecteur actif à ultrasons (Echo Meter Touch 2 Pro).

Espèces déterminées à l’aide du détecteur actif 

(fiabilité en moyenne de 80 %):
• Pipistrelle commune ;

• Pipistrelle pygmée ;

• Minioptères de Schreibers.

À LA RECHERCHE  
DES CHAUVE-SOURIS 
Bien que craintives et discrètes, les chauves-souris sont souvent nos 
“voisines” car elles s’installent volontiers dans nos constructions 
(caves, combles, églises, habitations inoccupées...).  
Compte-rendu de la sortie du 27 août à Engins.

Creuser  la  mare pour  la  rendre plus  profonde et 

améliorer son intérêt écologique, en été comme en 

hiver  :  les  mares  plus  profondes  permettent  une 

meilleure protection des espèces car moins de risque 

d’assèchement en été et de gel en hiver.

10h30 – À la recherche de deux autres  
zones humides 
1. Mare « d’eau courante » : le surplus d’eau des 

abreuvoirs (issue d’une source) s’écoule dans un 

tertre. Proposition de créer une petite retenue 

d’eau a émergé, pour récupérer l’eau en surplus  

et créer une mare.

2. Mare temporaire : repérage d’une petite 

dépression qui pourrait accueillir de l’eau au 

printemps lors de la fonte des neige. Sec lors de la 

visite, peut-être présence d’eau stagnante de 

manière très temporaire. 

12h – Réflexion autour des prochaines  
sorties et actions 
• Sortie papillons de jour fixée au printemps 2025 ;

• proposition de soirée photo par Bruno Begou ;

• en concertation avec Nathalie Lecrivain 

(gestionnaire ENS Molière-Sornin) : réfléchir à un 

plan de gestion et à des actions à mettre en place 

pour restaurer la mare à proximité du gîte ;

• en concertation avec les différents usagers du site 

de la Molière (Enginois, gestionnaire de l’ENS,  

les éleveurs, bergers, gérants du gîte de la Molière) 
réfléchir à la mise en place d’une nouvelle mare  

en contrebas des abreuvoirs.
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n jeune arbre qui sort de 

terre  a  de  fa ib les 

chances d’atteindre l’âge 

adulte.  Froid,  chaud, 

sécheresse,  humidité,  concur-
rence des autres arbres, ombre… 

Mais  aussi  animaux  qui  se 

nourrissent  !  Dans  certains 

mass i f s  i sérois  (Vercors , 

Chartreuse,  Bel ledonne  et 

Trièves),  le  nombre  d’animaux 

sauvages  dépasse  la  capacité 

d’accueil que la forêt peut offrir.

On dit alors que l’équilibre forêt-
gibier est rompu. Mais qu’est-ce 

que l’équilibre ? Il s’agit d’un état 

stable où une faune variée vit en 

forêt, sans pour autant compro-

mettre  l’avenir  du  peuplement 

forestier.  Lorsqu’il  est rompu, il 

devient alors urgent d’agir sur la 

taille  des  populations,  pour 

réduire la  pression des animaux 

sur les jeunes pousses.

Le forestier,  le  chasseur et  l’élu 

doivent alors travailler ensemble 

pour définir au mieux la situation 

avec  des  données  précises  : 

comptages  d’animaux,  pro-
portion  d’arbres  abîmés,  etc. 

Ensuite,  des  choix  doivent  être 

faits  pour  rétablir  l’équilibre. 

Plusieurs  solutions  complémen-
taires  existent  :  adapter  l e s 

p l a n s  d e  c h a s s e ,  ou  bien 

entretenir des milieux ouverts

GRANDE FAUNE  
ET RÉGÉNÉRATION FORESTIÈRE 

Pour protéger les plants  
de la dent des cervidés, on doit 

parfois mettre en place des filets 
de protection. Ils multiplient par 

deux le coût d’une plantation.
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en forêt pour que les animaux se nourrissent dans 

ces prairies plutôt que des jeunes arbres…

La chasse fait alors partie de la gestion forestière, 

et reste très encadrée. Elle est parfois nécessaire 

pour  que  la  forêt  puisse  avoir  un  avenir.  Des 

plantations ont lieu en ce moment pour aider les 

forêts à faire face au changement climatique, il est 

important de garantir leur succès. Lors de votre 

prochaine balade, ayez la curiosité d’échanger avec 

un agent ONF ou un chasseur, à l’occasion !

Source : Communes forestières de l’Isère

Actions de l'association communale  
de chasse agréée d'Engins 
Il y a une vingtaine d’année, le Parc du Vercors et 

l’Office  National  des  Forêts  ont  effectué  un 

recensement des  prairies  intra  forestière  sur  le 

massif du Vercors. Sur notre commune des zones 

ont été identifiées sur le secteur du Peuil.

En 2018, l’ACCA d’Engins demandait et obtenait 

l’accord de la mairie de l’ONF et d’un propriétaire 

privé pour réhabiliter et entretenir ces clairières 

afin qu’elles ne se referment pas totalement.

Pour  réaliser  la  première  opération  de 

débroussaillage,  l’association a  fait  appel  à  un 

prestataire et,  en 2022,  elle a acquis un broyeur. 

Depuis,  les  prairies concernées sont entretenues 

chaque  année,  assurant  le  maintien  de  zones 

d’ouverture.  Cette démarche a  pour intérêt  de 

procurer de la nourriture aux espèces gibier et à 

toute la faune sauvage, en limitant la pression sur la 

régénération forestière, elle contribue également à 

diversifier le paysage qui a tendance à se refermer.

Le  maintien  de  prairies  intra  forestière  est 

également favorable à tout un cortège de flores et 

de  micro  faunes  qui  vont  se  développer,  et 

augmente les effets de lisière très riche sur le plan 

végétal. Cette opération a lieu au mois de juillet, 

pour permettre une repousse de l’herbe nouvelle 

avant l’automne. 

 Source : Acca Engins



Le journal de la Mairie d’Engins
 

 12 04 76 94 49 13 

 APE  
Fête de Noël de l'APE 
L’APE d'Engins vous invite à fêter Noël sous  

les tropiques, samedi 14 décembre à partir  

de 16h au centre de loisirs ! 

Au programme, 

animations pour les 

enfants, repas créole 

(sur place ou à 

emporter) et soirée 

dansante ! Pensez à 

réserver avant le 

6.décembre, par mail : 

ape.engins@hotmail.fr  

ou par téléphone : 

06.47.94.24.33

 LE FIL D'ENGINS  
Spectacle en tournée de la MC2 : 
Adaptação de Gabriel,  
samedi 7 décembre,  
à 20h au centre de loisirs 
À la croisée entre théâtre, performance et 

autofiction, Gabriel F. interprète avec délicatesse 

plusieurs personnages dans un monologue 

jubilatoire qui questionne l’évolution, l’adaptation 

des espèces et leur extinction. 

Renseignements et réservations Le Fil d’Engins : 

assoc.lefildengins@laposte.net

ACTUALITÉS DES ASSOCIATIONS 
Merci aux associations enginoises pour leur implication dans l'entretien annuel du centre  

de loisirs Gérard Bourgeois, une contribution essentielle à son maintien en bon état.

 ASEV  
Les Gazelles d'Engins 
Tous les  mardis,  de  18h50 à  20h,  rejoignez  les 

Gazelles  d’Engins  au  centre  de  Loisirs  Gérard 

Bourgeois,  et  entretenez  votre  corps  dans  une 

ambiance  conviviale.  Séance  proposée  même 

pendant les vacances scolaires (à l'exception des 

vacances de Noël et d’été). Le premier cours est 

offert.  L' inscription à  l’année est  de 75  euros  à 

régler  par  chèque en séance.  Notre professeure 

Barbara, non professionnelle, mais forte de plus de 

quinze ans d’expérience, propose chaque semaine 

des exercices variés et adaptés à tous les niveaux.

Pour plus  d’informations vous pouvez contacter 

Barbara  Lanz-Second (06.62.53.74.37)  ou Aurélie 

Coutarel (06.40.92.20.57).

 CLUB SORNIN  
Nouvelles du Club Sornin 
Le 5 novembre dernier, le Club Sornin (les anciens 

d’Engins)  s’est réuni pour le repas annuel. Presque 

tout le monde avait répondu présent, et nous étions 

21 pour partager ce moment de joie et de bonne 

humeur. Le repas était très bon avec des mets que les 

anciens  apprécient.  Après  le  repas,  comme a 

l’accoutumée nous nous sommes lancés dans des jeux 

collectifs avec une ambiance folle. Ici ou là, nous 

entendions  des  exclamations,  des  rires,  des 

interjections... enfin, de la bonne humeur. Merci à la 

direction du Club pour l’organisation parfaite et aux 

employés pour l’aide apportée.

À toutes les personnes qui veulent nous rejoindre : 

vous êtes les bienvenues ! Convivialité assurée, venez 

nous faire profiter de la votre : les anciens savent 

vivre ! Rendez-nous visite un mardi après-midi pour 

découvrir nos activités.

Le tournoi  de  belote  sera  organisé  à  la  fin  du 

premier  trimestre  2025  (la  date  sera  précisée 

prochainement) avec, à nouveau, de très beaux prix !


